
COMITATO PROVINCIALE F.I.S.E. TRENTINO 

* * * 
Verbale Comitato d.d. 01.06.2020 

* * * 

A seguito di convocazione inviata a tutti i componenti, il giorno lunedì 01 giugno 2020 alle 

ore 20.00 in diretta streaming si è riunito il Comitato FISE Trentino per discutere il 

seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale precedente d.d. 08.04.2020 

2. Programmazione ripresa attività sportiva post emergenza COVID-19 

3. Nuova data esame privatista tecnici equitazione di campagna 

4. Varie ed eventuali 

Alle ore 20.00 sono presenti: 

 il Presidente Martino Bridi 

 i Consiglieri: Alessandro Cavallaro, Giovanna Bezzi, Loredana Ducati, Luca Chemolli, 

Luca Zeni, Massimo Caumo, Maurizio Ferrarol e Vittorio Cavalieri 

Assenti giustificati: Romano Niccolini, Loredana Ferrari e il revisore dei conti dott. Roberto 

Romanese 

Assenti ingiustificati:- 

* * * 

1. Approvazione verbale riunione del 08 aprile 2020 

Il Presidente da lettura del verbale della seduta del consiglio del 08 aprile 2020. 

Non essendoci controindicazioni da parte di nessun Consigliere, si procede 

all'approvazione del verbale. 

Il Consiglio approva all'unanimità. 

* * * 

2. Programmazione attività sportiva post emergenza COVID-19 

Il Presidente, ringraziando tutti i consiglieri per la disponibilità mostrata in questo 

periodo, illustra brevemente alcune linee guida per la ripresa delle attività predisposte 

a vario titolo dalla Federazione, dal Ministero e dalla provincia Autonoma di Trento: in 

particolare rimanda alle linee guida predisposte dalla Federazione per la ripresa delle 

attività sportive dei centri ippici sia per quanto riguarda l'accesso ai centri sia per la 

ripresa dell'attività di scuola (vedi Allegato n. 01), le linee guida per la ripresa degli 

allenamenti sportivi predisposte dal ministero (vedi Allegato n. 02), le linee guida 

approvate dalla Giunta Provinciale in merito ai centri estivi (vedi Allegato n. 03) e 

quelle connesse predisposte dal Ministero per le Politiche della Famiglia per le attività 

estive che prevedono il coinvolgimento dei minori (vedi Allegato n. 04). 

Per ultimo è stato illustrato il protocollo predisposto dalla Federazione per la ripresa 

dei concorsi ippici di tutte le discipline (vedi Allegato n. 05) in quanto secondo le 

indicazioni ricevute dal Ministero queste, anche se a porte chiuse che con tutta una 

serie di limitazioni potranno riprendere a partire dal giorno 15 giugno 2020, nel rispetto 

comunque delle direttive locali predisposte dalla Giunta Provinciale con delibera n. 

718 d.d. 29.05.2020 che prevede il divieto di organizzare eventi fino al prossimo 15 

ottobre che prevedono una presenza superiore di 200 persone se in ambienti chiusi e 

superiore a 1.000 persone in ambienti aperti (vedi Allegato n. 06). 

Successivamente il presidente ha illustrato quanto emerso in merito alla 

riprogrammazione delle attività sul territorio. 

SALTO OSTACOLI 

Al fine di poter consentire ai nostri allievi di conseguire le qualifiche per le finali del 

Progetto Sport, si stanno programmando due concorsi a livello locale, uno presso le 



strutture del Circolo Ippico San Giorgio di Arco (metà luglio) ed uno presso le Strutture 

dell'Associazione gli Amici dei Cavalli di Castelnuovo (inizio settembre). 

Il Consigliere Cavalieri mette in guardia i comitati organizzatori circa le stringenti 

norme che sono in corso di approvazione e che fanno ricadere su questi notevoli 

responsabilità; il Presidente, pur comprendendo le preoccupazioni manifestate, si 

mostra disponibile a fornire ai due comitati organizzatori tutto il supporto possibile per 

la riuscita dei concorsi e per aiutarli ad affrontare i maggiori costi che i protocolli 

richiesti potranno portare. 

Sempre in merito al salto ostacoli è intenzione riprendere durante l'estate gli stage con 

il tecnico Antonio Piovan: il consigliere di riferimento della disciplina Alessandro 

Cavallaro verificherà la disponibilità di quest'ultimo e dei circoli per definire due week-

end in cui realizzare detti stage nel periodo fine estate-autunno. 

Vista la richiesta si pensa di riproporre, sempre nel mese di agosto, lo Stage di 

Campagna per il passaggio al 1° Discipline Olimpiche: il Presidente prenderà contatti 

con il Circolo Ippico Le Lochere di Caldonazzo per organizzare detto stage, se i 

numeri dei preisciritti lo consentiranno. 

SETTORE LUDICO 

A valle dell'annullamento delle poniadi, si è concordato con il tecnico di riferimento 

Sonia Marai di riproporre nel periodo settembre-inizio ottobre gli stage di preparazione 

degli allievi, che saranno svolti presso i circoli, il tutto i preparazione dei campionati 

provinciali ludici indoor che si terranno a Castelnuovo in ottobre. al fine di organizzare 

il calendario degli stage saranno contattati tutti i circoli e predisposto un calendario 

degli stessi entro il mese di luglio. 

DRESSAGE 

Si prevede il recupero ad inizio settembre del campionato provinciale che si terrà 

sempre presso le strutture degli Amici dei Cavalli di Castelnuovo. 

In preparazione di questi nel mese di agosto si chiederà la possibilità al Dipartimento 

centrale di organizzare uno stage sul territorio di due giorni: sede e data saranno 

concordati in funzione delle disponibilità federali. 

ENDURANCE 

Il Presidente conferma la volontà di riuscire ad organizzare una gara nel prossimo 

mese di agosto: ad oggi è ancora difficile definire la data esatta e la location in quanto 

sono in corso delle trattative con due centri e si stanno valutando i maggiori costi 

imposti dal protocollo in via di approvazione da parte della Federazione. Il Presidente 

conferma inoltre che anche la manifestazione nazionale denominata “Coppa regioni”, 

che negli ultimi anni ha dato grosse soddisfazioni, prevista per il prossimo mese di 

ottobre è in forte dubbio. 

REINING 

Il consigliere Luca Chemolli comunica che con i primi di luglio (week-end 4-5 luglio) 

prenderà il via il campionato regionale reining con tutte le tappe che si svolgeranno 

presso l'Alps Coliseum di Egna e sarà organizzato come per gli altri anni dall'A.R.T.A.: 

probabilmente si prevede di aggiungere una tappa rispetto alle 4 in programma in data 

ancora da definire. Per quanto riguarda le finali dei campionati italiani di fine anno 

invece, anche questi ad oggi sono ancora in dubbio. Il consigliere Ferrarol manifesta le 

sue perplessità circa i costi e le responsabilità dei comitati organizzatori in merito 

all'organizzazione delle manifestazioni. Il Presidente, pur comprendendo le 

preoccupazioni legate all'emergenza sanitaria, fa presente che, nel rispetto delle 

norme di sicurezza sanitaria imposte, dobbiamo ripartire anche in questo settore in 

quanto gli enti di promozione e le altre federazioni stanno ripartendo e se non lo 

facciamo anche noi rischiamo di perdere numerosi tesserati e clienti dei circoli. 



Il Presidente chiede a tutti i consiglieri un grosso sforzo per la ripresa delle attività nel 

pieno rispetto dei protocolli di sicurezza predisposti sia dalla FISE ceh dagli enti 

preposti (Ministero salute, Provincia, ecc.). 

Per il prossimo consiglio si chiede ai consiglieri di riferimento di predisporre/aggiornare 

i budget di spesa delle varie attività individuate, di stilare dei programmi degli stage e 

dei concorsi al fine di poter riprogrammare il tutto nel migliore dei modi ed apportare, 

ove necessario, le variazioni al bilancio del comitato. 

Si allega una bozza del calendario 2020 per il secondo semestre aggiornato con le 

manifestazioni sopra citate (vedi Allegato n. 07). 

Il Consiglio approva all'unanimità. 

* * * 

3. Nuova data esame da privatista tecnici di equitazione di campagna 

La vicepresidente comunica che dopo discussione con i membri della commissione è 

stata riprogrammata la sessione per esame da privatista per tecnici di equitazione di 

campagna, rimandata a causa dell'emergenza sanitaria COVID-19, al prossimo 18-19-

20 settembre, data già confermata dal Dipartimento Formazione: comunica che d oggi 

i pre-iscritti all'esame sono già 26, di cui 16 con residenza sportiva in Trentino. 

Il Presidente conferma che in caso i numeri salissero si darà precedenza ai tesserati 

locali, in quanto la quota del 30% delle quote di iscrizioni di questi resterà nelle 

disponibilità del comitato da investire nel settore dell'equitazione di campagna. 

A tal proposito conferma inoltre che è stato riprogrammato anche lo stage di 

equitazione di campagna per il prossimo 13-14 giugno che sarà organizzato presso le 

strutture del Centro Equitazione Andalo con tutor dello stage la nostra vicepresidente 

Giovanna Bezzi: considerata l'iniziativa e che l'equitazione di campagna sta portando 

nuovi affiliati al comitato (2 nuove affiliazioni nel 2020) si propone di riconoscere al 

centro organizzatore un contributo pari ad euro 150,00 al giorno a parziale copertura 

dei costi di organizzazione in modo da consentire allo stesso di ridurre le quote di 

iscrizione ai partecipanti, oltre alla quota onorario docenza e rimborso spese al tutor 

dello stage. 

Il Consiglio all'unanimità approva la Delibera di spesa n. 05/2020 d.d. 01.06.2020. 
* * * 

4. Varie ed eventuali 

 Il Presidente comunica che provvederà a richiedere dei preventivi per predisporre le 

targhe di enti affiliati alla F.I.S.E. da consegnare ai nuovi circoli affiliati ed a quelli 

che non hanno mai ricevuto la targa dalla Federazione. 

* * * 

Essendo terminato l'esame dei punti all'ordine del giorno e non chiedendo nessuno altro la 

parola si chiude la seduta del Consiglio alle ore 21.30. 

 

 firmato firmato 

 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 

 Martino Bridi Loredana Ducati 


